
Was wollen die Rapper mit ihrem Song erreichen? Du kannst
mehrere Kästchen ankreuzen.

O      Sie kämpfen gegen Überschwemmungen und Dürren
O      Weniger Ungleichheiten in der Welt
O      Die Leute sollen mehr Auto und weniger Fahrrad fahren
O      Gemeinsamkeiten, weg damit!
O      Eine bessere Welt

MMA Klimarap
Hör Dir den Song aufmerksam an. Beantworte dann die Fragen.

Im Refrain wird von Nachhaltigkeit geredet. Was ist das?

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________

Sei kreativ! Schreibe Deine eigene Strophe zum MMA Klimarap. Was
willst du anderen über den Klimawandel oder die 17 Ziele erzählen?
___________________________________________________________________

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________

___________________________________________________________________


